

クッキングリハビリ



3月のクッキングリハビリは、3階フロアで『たこ焼き』を開催しました。白寿荘の入居者様で、“たこ焼き”と聞いて「食べへん！嫌い」という方はおられません。大好きなたこ焼きをお渡しし、カメラを向けると笑顔と喜びを見せてくれます。

「俺、手伝うよ！」と焼き方をさせていただきました。
楽しい、嬉しいクッキングリハビリでした。



居酒屋

1ヶ月ぶりの居酒屋は、揚げたての串カツ（牛・鶏・エビ・椎茸・ウィンナー・玉ねぎ・レンコン・チーズ・うずら卵・タケノコ）10種類をご用意して開店です。

大阪名物の一つとなった“串カツ”。揚げたて熱々を食べている写真は皆さん笑顔です。「写真は嫌いやわ」と言われて拒否される方も笑顔で「写真、いいよ」と言っていました。これは美味しい串カツの“力”でしょうか。



白寿荘だより

2025年4月号

Vol.247

3月

お誕生日おめでとうございます！



節子様



紀子様



俊子様



千代子様



志津子様



美代子様



栄様

生江特別養護老人ホーム 白寿荘

編集責任者 仙石 正哉

社会福祉法人リベルタ ホームページ <http://www.liberta.or.jp/>

白寿荘だより ネット版 <http://www.liberta.or.jp/hakuju/category/hakuju-tayori>

城北公園の梅林に行ってきました



3月10日よく晴れて少し暖かい日に、白寿荘横の城北公園へ梅を見に行ってきました。寒波も過ぎ去り梅の花も満開に近づいていました。城北公園には、紅白合わせて150本程の梅の木があるそうです。公園散策の後は、白寿荘で温かい梅昆布茶とプリンを食べていただきました。



梅林で
記念撮影



梅林まで車イスで散策



外は少し寒かったので、温かい梅昆布茶と甘〜いキャラメルプリンで一休み！

